

ET SI ON ÉTEIGNAIT ?

« Il est grand temps de rallumer les étoiles » Apollinaire



Nous vous invitons à participer à une expérience inédite !

Dans le cadre du projet d'extinction des voiries cantonales (routes de Sauvigny, de L'Etraz, des Fayards, de Suisse, de Lausanne), nous vous invitons à vous immerger dans une nouvelle expérience nocturne, et à interroger la nécessité des éclairages.

Marche nocturne, ludique et commentée : 12 octobre 2022, 19h30 au croisement de la route des Fayards et de la route de Malagny, arrêt de bus «La Pelotière»

Atelier de concertation : 13 octobre 2022, 19h30 à la salle communale à Lachenal

Nous vous attendons !

*« Merci de nous avoir fait rêver et que ces rêves deviennent réalité ! »
Habitante d'Avenches, marche nocturne du 07/09/22*

« Vous m'avez réconciliée avec la nuit ! »

Habitante de Prangins, marche nocturne du 01/06/22

« C'est vraiment incroyable ce qu'on a fait ! »

Habitant de Liège, marche nocturne du 04/06/21



© Radiance35
www.radiance35.eu

RENDEZ-VOUS LES

12 OCTOBRE, 19H30 (arrêt de bus «La Pelotière»)
& 13 OCTOBRE, 19H30 (salle communale à Lachenal)



Sur inscription pour la participation à la marche, à l'atelier et à la verrée à : clara@radiance35.eu

